



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Mercredi 28 octobre 2009

La grange à musique rouvre ses portes !

La grange à musique, lieu mythique pour les passionnés de musiques actuelles, rouvre enfin ses portes

**Vendredi 30 octobre
à partir de 17h30**

Suite aux travaux de rénovation et de mise aux normes, le nouvel espace présente des conditions d'accueil optimales pour les groupes. La ville, qui en a repris en charge la gestion du bâtiment, veut en faire un lieu ouvert à toutes les pratiques et à tous les publics et y développer la pratique des arts de rue, de la danse, du graph, du vjing (animation visuelle projetée). La programmation sera définie dans le cadre d'un comité de programmation où siègeront la ville, le centre Georges Brassens et les associations creilloises.

Des actions en partenariat avec l'éducation nationale seront également mises en œuvre, comme des ateliers d'écriture rap avec des professionnels.

Côté scène, la programmation s'annonce détonante, avec déjà de nombreux groupes à l'affiche, à commencer par les jeunes talents de la région creilloise qui auront le plaisir de fêter la réouverture de la grange vendredi. Au programme :

- **17h30** **Vatapa (Bossa nova)**
- **18h** **Inauguration officielle**
- **18h15** **Vatap**
- **19h** **Lost in Babylon (Reggea)**
- **20h15** **Meed (rock)**
- **21h30** **Headfish (ska – rock festif)**
- **23h** **Pittbull vs Doppelganger² (electro)**

Prochainement

Tous les jeudis du mois : " Les jeudis de la grange ", à partir de 20h.

Samedi 7 novembre : "Les Wampas" et "Room on fire" à partir de 20h30 dans le cadre du Picardie Mouv'